

BAB V

PENUTUP

V.1. Kesimpulan

Pentingnya media publikasi sebagai sarana informasi tentunya mampu diandalkan untuk menjadikan C.V Elesconindo lebih mantap menghadapi ketatnya persaingan dalam dunia perindustrian yang semakin ramai dan syarat akan teknologi dan informasi. Berdasarkan penjabaran pada bab – bab sebelumnya dan pada bab terpenting, yaitu pada tahap pembahasan analisis dan perancangan sistem informasi multimedia, maka C.V Elesconindo perlu mengadakan media publikasi sebagai sistem informasi berbasis multimedia, yang mana dalam penggunaannya ternyata lebih efektif dan efisien.

Dari uraian penjelasan dan pembahasan keseluruhan materi-materi di atas maka dapat diambil beberapa kesimpulan pokok mengenai Aplikasi Berbasis Multimedia Sebagai Media Publikasi Pada C.V. Elesconindo Jakarta, sebagai berikut:

1. Sistem informasi berbasis multimedia dapat meningkatkan pelayanan informasi sebagai media publikasi yang diharapkan mampu meningkatkan citra dan nilai jual C.V Elesconindo.
2. Adanya media publikasi yang berbasis multimedia ini, tentunya akan menjadi sarana yang tepat dalam penyebaran



informasi kepada calon pengguna jasa yang membutuhkan informasi tentang C.V Elesconindo

V.2. Saran

Untuk lebih memahami tentang sebuah sistem informasi multimedia sebagai trend media dalam melakukan publikasi, maka diperlukan pemahaman akan program aplikasi serta special efek yang lebih baik. Dalam penggunaan dan pengembangan aplikasi ini nantinya, penulis memberikan saran dan masukan yang dapat dipertimbangkan, sebagai berikut:

1. Gunakan dan manfaatkan multimedia secara optimal, dalam hal ini tidak hanya sebatas sistem penyajian statis. Akan tetapi informasi yang terdapat dalam aplikasi multimedia tersebut akan lebih dinamis dan data yang disajikan merupakan data yang terbaru.
2. mengembangkan laporan yang telah ada dapat dilakukan dengan menggunakan kemampuan dan imajinasi sebagai modal dasar untuk menjadikan C.V Elesconindo menjadi salah satu perusahaan penyalur alat berat yang terbaik di Indonesia.
3. Masukan penulis, semoga para pengolah aplikasi multimedia berikutnya dapat menambahkan fitur – fitur yang masih kurang guna melakukan penyempurnaan atas

aplikasi multimedia sebagai media publikasi yang dinilai mampu membawa C.V Elesconindo menjadi seperti apa yang diharapkan oleh pendirinya.

